

---

Bremen d. 1.3.2024

Antrag zur Beiratssitzung am 12.3.2024

*Polizeirevier Blumenthal – Umzug geplant im nächsten Jahr?*

Aus der Presse haben wir kürzlich vernommen, dass das neue Kommissariat in Vegesack schon im nächsten Jahr einzieht. Mit Umzug des Einsatzdienstes nach Vegesack ergibt sich eine neue Situation für Blumenthal.

Der Beirat möge beschließen die folgende Anfrage an den Senator für Inneres zu stellen:

Mit Umzug des Einsatzdienstes nach Vegesack stellt sich die Frage:  
Wo bleibt das Polizeirevier Blumenthal in der mehrjährigen Zwischenzeit.

Keine Lösungsvariante ist sicherlich, dass es für diesen Zeitraum kein Polizeirevier in Blumenthal gibt.

Für den Stadtteil Blumenthal ist es wichtig, dass die hier beheimateten KoPs vor Ort erreichbar sind/bleiben.

Die KoPs sind ein Bindeglied zwischen Bürger und Polizeiwache. Sie kennen sich mit den Begebenheiten vor Ort bestens aus. Das Vertrauen der Bürger auf einen funktionierenden Einsatzdienst in Blumenthal darf nicht erschüttert werden.

Fred Krogemann und die CDU Fraktion im Beirat Blumenthal